

Les Équatoriens approuvent la gestion du binôme présidentiel du Mouvement Alliance Pays.



Quito, 19 juin (RHC)- La majorité des Équatoriens approuve la gestion du nouveau président de l'Équateur, Lenin Moreno et du vice-président Jorge Glas selon les plus récents sondages de l'institut Perfiles de Opinión (Des profils d'Opinion).

Le sondage, réalisé dans les villes de Quito, de Guayaquil et de Cuenca indique que le niveau de confiance dans le chef de l'état équatorien est supérieur à 67% tandis que son vice-président a 62,12% d'appui des citoyens.

Les résultats du sondage ont été publiés moins d'un mois après l'investiture du binôme présidentiel, élu le 2 avril au second tour des élections générales.

Lenin Moreno et Jorge Glas ont constitué le binôme que le Mouvement Alliance Pays, au pouvoir, a présenté aux élections pour garantir la continuité de la Révolution Citoyenne commencée par le président Rafael Correa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133144-les-equatoriens-approuvent-la-gestion-du-binome-presidentiel-du-mouvement-alliance-pays>



Radio Habana Cuba